

Déclaration liminaire SUPAP FSU  
à la formation spécialisée santé sécurité au travail du 13  
novembre 2023

La nouvelle Direction de la Santé Publique a hérité en matière de santé et sécurité au travail d'une situation assez fragile. En matière de risques psychosociaux les remontées du terrain restent préoccupantes. Le chantier de construction de la DSP a constitué, pour notre direction, une charge de travail pour asseoir la nouvelle donne institutionnelle avec les équipes pluridisciplinaires des structures de santé dédiées aux Parisiens. Cette nouvelle direction a suscité un espoir de changement et de transformation tant en matière de gouvernance que d'accompagnement efficient des agents.

Le manque d'effectif chronique fait peser sur les agents une pression à laquelle s'ajoute dans certains cas un encadrement toxique. Durant la crise sanitaire, les agents de la DASES et de la DFPE ont démontré leur capacité de mobilisation pour répondre à l'urgence au service des parisiens. Néanmoins, les agents ont besoin aujourd'hui de bienveillance dans l'accomplissement de leurs tâches.

Les agents ont déployé leur intelligence collective pour pallier aux carences de personnel. Notre direction nous ayant assuré de leur démarche proactive dans le recrutement, nous serons attentifs à la mise en œuvre de formations managériales susceptibles d'accompagner les encadrants qui en ont besoin.

Les personnels administratifs, les agents de nettoyages, les professionnels de petite enfance et l'ensemble des soignants demeurent engagés au quotidien pour répondre aux besoins de prévention et de santé des parisiens. Notre engagement doit pouvoir rencontrer celui de notre Direction. Un travail très important a été effectué depuis la préfiguration de la DSP, nous souhaitons continuer à avancer positivement.



[Sectiondsp.supapfsu@gmail.com](mailto:Sectiondsp.supapfsu@gmail.com) Tel : 06 16 81 98 47